

## DECLARACION

La Universidad de Chile es nuestra. Así la sentimos y así la estamos defendiendo.

Justamente, en este año 1987 se cumplen cien años del egreso de las dos primeras mujeres profesionales, ambas médicas: Eloísa Pérez y Ernestina Díaz.

Desde aquellos años, muchas mujeres han egresado de la Universidad de Chile y han hecho un valioso aporte a la sociedad chilena.

Hoy, vemos desoladas, como se pretende destruir nuestra Universidad con un criterio de pretendida "eficiencia" que desconoce los aportes fundamentales que la Universidad de Chile ha hecho, hace y hará a los soportes culturales, económicos y sociales de nuestra patria.

Queremos denunciar también la acción discriminatoria del Ministro de Educación y el Rector Federici al pretender dejar fuera de la Universidad las carreras para-médicas que en su mayoría están compuestas por mujeres. Ya se dejó fuera, las carreras pedagógicas, también en su mayoría, estudiantes mujeres.

Grandes luchas tuvimos que dar las mujeres para que se reconociera nuestro derecho a la educación. Grandes luchas daremos, para que estos derechos conquistados no se desconozcan.

Porque la Universidad de Chile es nuestra, estamos con sus decanos, académicos, funcionarios y estudiantes y nos adherimos a esta Jornada de Defensa de la Educación, llamada por ellos.

LAS MUJERES DEFENDEMOS LA UNIVERSIDAD

MUJERES POR LA VIDA

Santiago, 24 de septiembre de 1987.